

## Pressemitteilung

Hochschule München

Christiane Taddigs-Hirsch

28.04.2022

<http://idw-online.de/de/news792616>

Wettbewerbe / Auszeichnungen  
fachunabhängig  
überregional



## Die beste Hochschule für Wirtschaftsinformatiker und Wirtschaftsingenieure

Das Hochschulranking der Wirtschaftswoche 2022 befragte Personalverantwortliche in Unternehmen, von welchen Hochschulen und Universitäten sie besonders gern Absolventen einstellen. Die Hochschule München (HM) schneidet wie in den vergangenen Jahren als eine der besten Hochschulen für angewandte Wissenschaften in Deutschland ab und kann in allen gerankten Fächern punkten.

Für das aktuelle Hochschulranking der „WirtschaftsWoche“ wurden 500 Personalchefs von Unternehmen gefragt, von welchen Hochschulen sie am liebsten Mitarbeiter rekrutieren. Der Schwerpunkt des Rankings liegt dabei auf den Bedürfnissen der Unternehmen, also der Praxisrelevanz der Hochschulausbildung.

### Spitzenplätze für die HM

Die HM belegt in allen bewerteten Fächern Spitzenplätze: In den Fächern Wirtschaftsingenieurwesen und Wirtschaftsinformatik liegt sie jeweils auf Platz 1. Besonders erfreulich: Im Fach Wirtschaftsingenieurwesen belegt die HM mittlerweile seit 5 Jahren unangefochten den ersten Platz in der Wertung. Im Fach Informatik landete sie auf Platz 2. Bei Maschinenbau erreicht sie in der Unternehmensgunst den Platz 3. Auch in den Fächern Elektrotechnik und Betriebswirtschaft wurde die HM wieder unter die Top 5 gewählt.

HM-Präsident Professor Dr. Martin Leitner freut sich über den Erfolg: „Wir legen in Lehre und Forschung sehr viel Wert auf vorzügliche Beziehungen zwischen der Wirtschaft und unserer Hochschule. Diese Investition zahlt sich auch für unsere Studierenden in Form von Wettbewerbsvorteilen aus.“



Foto: Julia Bergmeister